

## Pressemitteilung 30/2021

Viele fleißige Hände fassen mit an.

Paderborn / Detmold, 15. September 2021

Mehr als 120 helfende Hände unterstützen die Pflanzaktion der Sparkasse Paderborn-Detmold am Hermannsdenkmal. Gemeinsam mit dem Landesverband Lippe hat das Kreditinstitut eine Fläche von ca. 3 Hektar aufgeforstet.

Die Sparkasse Paderborn-Detmold fördert und initiiert an unterschiedlichen Stellen Umwelt- und Naturschutzprojekte. Ein besonderes Augenmerk legen die Verantwortlichen auf die Pflege und Aufforstung der heimischen Wälder. Nachdem Mitarbeitende der Sparkasse bereits im Frühjahr 2020 am Bauernkamp in Schlangen 10.000 Bäume gepflanzt haben, ist man in diesen Tagen am Hermannsdenkmal in Detmold abermals tätig geworden. Hier hat der Borkenkäfer kräftig zugeschlagen. Wer den Weg von Hiddesen zum Hermannsdenkmal wählt, erkennt auf den ersten Blick, welche einschneidenden Veränderungen es hier gegeben hat. "Hier können wir nicht tatenlos zuschauen. Hier müssen und wollen wir etwas tun. Gern fassen wir mit an und geben der Natur und unserer Heimat etwas zurück", so Arnd Paas, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Paderborn-Detmold.

5.000 junge Douglasien hatte der Lippische Landesverband bereitgestellt. Hans-Ulrich Braun, Leiter der Forstabteilung des Landesverbandes Lippe, stand mit seinem Team und seiner Fachkompetenz zur Seite. Die Fläche selbst war anspruchsvoll. Vergleichsweise steiles Gelände und Brombeersträucher Seite 2 Pressemitteilung 15. September 2021

erschwerten das Vorhaben. Die vorgebohrten Pflanzlöcher hingegen waren eine Erleichterung.

In zwei Schichten wurden die Bäumchen gepflanzt. In den Vormittagsstunden waren zunächst Mitarbeitende der Sparkasse mit ihren Kunden und Familien im Einsatz. Matthias Goldschmidt aus Berlebeck: "Ich finde die Initiative der Sparkasse Paderborn-Detmold richtig Klasse und deshalb engagiere ich mich sehr gern und helfe dabei – die Bäume in den Boden zu bringen. Diese Aktion sollte ein Ansporn sein, dass sich in den nächsten Jahren möglichst viele Unterstützer und Helfer finden, denn es gibt noch sehr viel zu tun."

Am Nachmittag übernahmen dann die neuen Auszubildenden der Sparkasse die zweite Schicht. Die jungen Leute starten in diesen Tagen Ihre Ausbildung. "Das hat es ganz sicher in der 235-jährigen Geschichte der Sparkasse noch nicht gegeben, dass die Azubis ihren ersten Arbeitstag im Wald verbracht haben", freut sich Andreas Trotz, Vorstandsmitglied der Sparkasse. Er begrüßte die jungen Leute, und ließ es sich nicht nehmen, den ganzen Nachmittag tatkräftig mit anzufassen und selbst zu pflanzen.

Die nächste Pflanzaktion der Sparkasse ist schon jetzt in der Vorbereitung. Ende Oktober werden die nächsten 5.000 Bäume gepflanzt. Dann geht es in die Region Paderborn und ins Eggegebirge. "Wir werden auch zukünftig Projekte fördern, die unserer Heimat zugutekommen. Und zwar nicht nur mit Geld,

Seite 3 Pressemitteilung 15. September 2021

sondern auch indem wir mit anfassen", unterstreicht Arnd Paas die nachhaltige Initiative der Sparkasse.

Foto: Sparkasse Paderborn-Detmold



Bildunterschrift (Pressebild\_1):

Daniel Vorschepoth (links), Firmenkundenberater aus Detmold mit Matthias Goldschmidt (rechts) aus Berlebeck nach getaner Arbeit an der Steele an der Pflanzfläche am Hermannsdenkmal.

Seite 4 Pressemitteilung 15. September 2021



Bildunterschrift (Pressebild\_2):
Die Auszubildenden des 1. Lehrjahres der Sparkasse mit
Vertretern der Forstabteilung des Landesverandes Lippe und
Vorstandsmitglied Andreas Trotz (vorne rechts).

Für weitere Informationen und Fragen:

Oliver Bekiersch Sparkasse Paderborn-Detmold Paulinenstraße 34 32756 Detmold Telefon 05251 292-1453 Oliver.Bekiersch@sparkasse-pd.de